



## Informations de la cellule de crise



© Libre de droits

### Mise à jour de la cellule de crise de l'Armée du Salut sur la situation en Ukraine

Chers membres et amis de l'Armée du Salut,

#### Que fait la cellule de crise ?

Le 7 juillet 2022, la cellule de crise a tenu sa dernière réunion concernant les activités de l'Armée du Salut relatives à la crise ukrainienne. A l'occasion de cette réunion, il a été décidé de mettre la cellule de crise en veilleuse et de confier la responsabilité des projets encore en cours pour les réfugiés d'Ukraine aux responsables de ligne.

**Au nom de la cellule de crise, un grand merci à tous ceux qui se sont engagés ou qui continuent de s'engager en faveur des réfugiés d'Ukraine.**

#### Projets en Suisse

La liste actualisée des projets se trouve toujours sur la [page web de l'aide d'urgence de l'Armée du Salut](#).

#### L'Armée du Salut en Europe centrale et orientale

- Ukraine : L'Armée du Salut continue d'exploiter des sites à Lviv, Kropivnitsky, Kiev, Kharkov et Dnipro. Elle apporte une aide de première nécessité aux personnes touchées par la guerre.

- Moldavie : Récit de l'officier de l'Armée du Salut, la lieutenant Anastasia Pomytkina du Corps Maïak de Kiev : " Dès le début de la guerre, après des nuits passées dans un abri poussiéreux et humide, j'ai compris que je ne survivrais pas avec mon asthme. Je m'inquiétais pour ma fille et pour le bébé que je devais encore mettre au monde. Dieu a dit 'Cours !' Je suis donc devenue une réfugiée, laissant derrière moi mon mari Dima, qui est resté pour aider les gens sur place. J'ai réussi à me rendre en Moldavie. Le travail là-bas avec mes compatriotes ukrainiens qui fuient les horreurs de la guerre me procure une grande joie. Mais que va-t-il se passer ? Quand vais-je retourner en Ukraine ? Vais-je retrouver ce que j'ai laissé derrière moi ? Vais-je rencontrer ceux que j'ai vus pour la dernière fois il y a quelques mois ? Je vois les mêmes questions et l'incertitude dans les yeux de mes compatriotes, je sais ce qu'ils ressentent. Je les rencontre, je les embrasse et je leur dis qu'il y a toujours de l'espoir : 'Nous reviendrons et reconstruirons notre pays avec l'aide de Dieu' . "

#### Informations supplémentaires

- [Page web de l'Armée du Salut consacrée à l'aide d'urgence](#)

- Informations sur les centres fédéraux d'asile sur le [site web du Secrétariat d'État aux migrations](#)

#### Auteur

Andreas Stettler, chef de la cellule de crise

#### Publié le

19.7.2022